

市政への提言

平成21年10月30日～11月19日受付分

提言・意見	所管課等	対応状況
<p>85. まもなく雪の季節となり、毎年思うのですが、なぜ天童市は除雪が下手なのでしょう。雪の多い尾花沢、大石田は、アスファルトがきれいに見えるまで除雪しています。天童は最初から雪を残して圧雪しての除雪です。わだちができてノロノロ運転になります。最初が肝心です。委託先に厳しい指導をしてください。車道に雪を出す人にも、パトロールして厳しく注意してください。</p>	<p>建設課</p>	<p>本市では、比較的降雪量が少ないため、雪を路肩に寄せる方法で除雪を行っていますが、尾花沢市や大石田町は積雪量が多いため、排雪場を確保し除雪と排雪を同時に行っています。</p> <p>除雪技術の向上を図るため、除雪機械オペレーターの除雪研修を強化・充実して、従来の方法でもできるだけ丁寧な作業を行うよう心がけ、道路交通や生活にご不便をおかけすることのないようにしていきます。</p> <p>除雪のマナーに関しては、注意事項を市報に掲載するなどし、除雪作業を迅速かつ円滑に行えるように、市民の皆さまに協力をお願いします。</p>
<p>86. 天童市も山辺町などと同様に子供の新型インフルエンザ予防接種の費用を助成してください。</p>	<p>健康課</p>	<p>新型インフルエンザのワクチン接種については、季節性インフルエンザと同様に任意接種であることから、実費で接種を受けていただいています。ただし、優先的接種対象者のうち、市民税非課税世帯については、負担の軽減を図るため、接種費用を無料としています。</p>